



Fomento aprueba la Información Pública del proyecto de construcción del nuevo enlace de la AP-9 con la Cidade da Cultura y Santiago de Compostela

- El presupuesto estimado de esta actuación es de 4,2 millones de euros

Madrid, 20 de octubre de 2016 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento ha aprobado, según anuncia hoy el Boletín Oficial del Estado, el expediente de Información Oficial y Pública del proyecto de construcción “Nuevo Enlace en el punto kilométrico 70,0 de la autopista del Atlántico, AP-9. Enlace de conexión con el complejo Cidade da Cultura y con la ciudad de Santiago de Compostela”. El presupuesto estimado para la ejecución de las obras es de 4,2 millones de euros.

Una vez aprobado dicho trámite de Información Oficial y Pública resulta necesario completar el proyecto recogiendo nuevos aspectos en el mismo, previo a su aprobación definitiva, que permita la licitación de las obras y la materialización de este nuevo enlace.

La ejecución de este nuevo enlace permitirá descargar de tráfico los enlaces actualmente existentes de Santiago Norte y Santiago Este principalmente, generando un nuevo punto de acceso a la Ciudad de Compostela.

Se incluyen en el proyecto de construcción 2 ramales de entrada, 2 ramales de salida y 3 glorietas a nivel. En cuanto a estructuras se ejecutará un paso superior y un muro prefabricado de hormigón.



Nota de prensa

